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魚津ロータリークラブ会報誌

■点鐘・握手
■君が代斉唱
■ロータリーソング　「奉仕の理想」
■四つのテスト唱和
■ゲスト並びにビジターの紹介　　なし

■新会員入会式
　　(株)新川インフォメーションセンター
　　　代表取締役社長　西村　敏信　君

　　　・平成10年の魚津ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝｾﾝﾀｰ立ち上げから平成23年まで魚津で、
　　　　その後は全県下のｹｰﾌﾞﾙの取りまとめを６年間してきました。
　　　・私はフットワークは割とある方で、言われたことは責任を持ってさせて
　　　　いただきます。皆さまと共に会の仲間として楽しく務めさせていただき
　　　　たいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

■誕生祝い　　１日：大城君　７日：青山夫人　13日：宮本夫人

　　　
　　　

■会長挨拶　愛宕会長
　　第１回目の例会の会長挨拶ということで非常に緊張しております。

　　7月1日に会長の初仕事としてスコールの10周年記念、そして

　　7月4日に魚津工業高校、北日本新聞社、商工会議所、富山新聞、

　　5日には村椿市長を訪問し、魚津ＲＣの会長になったことをしみじみ

　　と実感しながら挨拶廻りをしてまいりました。

　　また、前回例会で釜山釜一RC初代会長の韓さんに黙祷を捧げ

　　ましたが、日曜日に中田さん、辻さんと弔文を考え、川岸さん、中島さんにも協力をいただき、

　　ようやく7月4日にメールで送ることができました。

　　九州豪雨では6名も亡くなり、大勢の方が危険な状態にあり、できる援助があればと思います。

　　日欧EPAが19年に発効予定で、車等の輸出拡大や乳製品の値下がりが期待される一方、酪農等

　　への支障が懸念されますが、少しずつ進めながら日本が豊かになっていければと思います。

　　これから１年間是非よろしくお願い致します。

2017年7月7日（金）

2017-2018年度

■会長 愛宕 彰

■幹事 寺田 祐子
例会日：金曜日 12:30-13:30

例会場：スカイホテル魚津

第３０７５会例会

７月７日生まれということでめ

でたい性格の家内です。

私は外では好き放題やってる

方ですが、家では120％家内

の言うとおりの生活をしてお

ライバルである家内の誕生日

ですが、最近はゴルフでライ

バルをやめ、ベタほめにする

ことにしており、それが円満の

秘訣だと思います。

裏とか日陰という言葉が好きで、

木枯し紋次郎の世界にはぞく

ぞくします。ＲＣに入って何十年

になりますが、これからも日陰

から支えていきたいと思います。



■幹事報告　寺田幹事
★ガバナー事務所より
　・滑川RCクラブ終結に関するご案内、クラブ一覧表変更の件
　・岡部ガバナー事務所終了、下口ガバナー事務所開所のお知らせ
　・2017-18年度米山奨学生研修会のご案内
　・2017年度R米山記念奨学会上期普通寄付金のお願い
　・ロータリー財団ニュース６月号、バギオだより７月号
　・地区大会・記念ゴルフ大会開催のご案内
　・第１回クラブ会員拡大増強委員長会議のご案内（青山委員長）
　・第１回社会奉仕委員長会議のご案内（野澤委員長）

★魚津市より(参加者募集）
　・７月29日（土）：夏の青少年の非行・被害防止に取り組む運動
　・７月30日（日）：鴨川一斉清掃

★その他
　・在来線等対策連絡協議会；バス「マイ時刻表作成サービス」案内チラシ
　・新川ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝｾﾝﾀｰ：社長交代並びに役員就任ご挨拶
　・新川老人福祉会：理事長就退任ご挨拶（保里様⇒大熊知博様）

■７月例会案内
　７月14日（金）：年度活動方針(常任委員長・小委員長） [スカイホテル魚津]

　７月21日（金）：ガバナー補佐事前訪問（朝日RC　佐藤栄寿　氏） [スカイホテル魚津]

　７月28日（金）：夜間例会＜新年度決起大会＞　１８：３０開会点鐘 [スカイホテル魚津]

★７月SAA補助：宮本君・平崎君　よろしくお願いします。

■出席報告　平崎委員長
　　出席率は名誉会員2名を除く一般会員30名が対象です。
　　出席率は前後2週間のメークアップを含みますので、当日は出席者数
　　のみ発表し、出席率は2週間後に発表します。
　　また、メークアップは自動カウントしませんので、必ず自分で申告下さい。

■ニコボックス報告　佐藤委員長
★愛宕君： 今年度会長になりました愛宕です。慣れないことが多く、多々ご迷惑を

おかけするかもしれませんが１年間宜しくお願いいたします。

★寺田君： 今年度ご協力のほど宜しくお願い致します。

★野澤君： 新年度の会長　愛宕さん・幹事の寺田さん　
魚津ＲＣ１年間宜しくお願い致します。

★杉野君： 新年度発足に当たり
★山澤君： 外孫が誕生しました。
★生駒君： 札幌の長女が私の介護のために来てくれました。
★川岸君： 7/2、3伊勢神宮垣内参拝に行ってきました。北鬼江町内

の団塊世代30名の幹事として楽しんで来ました。

★稲盛君： じゃがいも堀り楽しみにお待ちしています。無化学肥料でおいしさ自慢
★仙丸君： 父の葬儀に際しましては、ご多用中をご会葬いただき、

過分なご芳志を賜りまして、誠にありがとうございました。

■委員会報告　　社会奉仕委員会　 野澤委員長
　・滑川RC終結について

　　　昨年5名でスタートしたが、12月に1名が健康上の理由で退会、2名が亡くなり、2名に減少。

　　　残った2名共に運転できず、また日本Ｒには1年間の休会という制度もなく、やむなくクラブ終結。

　　　今後どのクラブでもあり得る話であり、健康に気を付け長生きしてＲＣ活動を続けていただきたい。

７月のＲＩレート

＄１＝１１１円

本日の出席 欠席者 ３０７３回メークアップ ３０７３回出席率

２４名 ６名 中尾君 82.75%（←79.31％）



■愛宕会長
　今年度の方針の基本として、ロータリーの基本に立ち帰り、出発しようと考えており、ロータリーの

　根底に流れている精神、心を再確認しながら、いろいろな活動をしていかなければと思っております。

　今回、活動計画書の冒頭に公式標語を載せましたが、その第一標語の『超我の奉仕』とは、自分を

　超えた奉仕ということです。これは自分の仕事、趣味、生活、家族、会社等、最も優先してやらなけ

　ればならない色々な事柄を、ある時は犠牲にしてでも奉仕に取り組むという、ロータリーの一つの

　基本理念であり、根本的な心として『超我の奉仕』は必要だと思います。

　第二標語の『最もよく奉仕する者、最も多く報われる』も同様で、最も奉仕する者は、心の喜び、満足

　を得られるということだと思います。

　イアン・ライズリーＲＩ会長の『変化をもたらす』というテーマですが、　それぞれの地域、立場で奉仕を

　一所懸命することで、良い方向へと転換を図っていこうということです。

　こうしたことを土台に、今年度の下口ガバナーは『クラブのカラーを出そう』という方針を打ち出して

　おられますが、自分たちの地域の状況をよく把握して、自分たちなりの奉仕活動をしていけばよい

　のではないかと思います。

　今年度は、基本に立ち返り、根本の気持ちを見つめなおして、自分を犠牲にしてでも奉仕していこう

　という気持ちを持って出発していければと思っております。

　★会員増強　：現会員が長く頑張る、みんなが会員委員という自覚をもって声をかける

　★親睦活動　：花火鑑賞会、魚津市美術展・市内散策、家族旅行会　等　活動強化

　★野外奉仕　：年３回から４回に増加(魚津総合公園の施肥等を年２回に）

　★インターアクト：５０周年記念事業を検討

　★国際青少年交換：ここ14、5年途絶えており、再開を検討

　★外部行事　：地区大会、ＩＭ，魚津西ＲＣ50周年記念行事

■寺田幹事
　・ロータリーの例会時には必ずバッチの着用をお願いします。バッチにはロータリーの精神が宿って

　　います。みんなで心を一つにして歌を歌いましょう。

　・ロータリーの年間スケジュールを最優先に予定をお願いします。

　・例会の欠席があらかじめわかっている場合等は幹事にもお知らせ下さい。３０人の会員の横の

　　つながりをとって、みんなの輪を大切にしていきたいと考えています。

　・理事会での決定事項の周知徹底を図ってまいります。

本日の卓話
『 2017-18年度 年度活動方針説明 』


